

# 4. Drachenbootfestival

## Rechtzeitiges Erscheinen sichert Platz

**Ueckermünde/urb/pm.** Vom 5. bis 7. Juni 2009 findet in der Lagenstadt Ueckermünde die 5. Haff-Sail statt. Eingebettet in dieses maritime Fest ist zum vierten Mal das Drachenbootfestival. Gewetteifert wird hier um den Wanderpokal der Eisengießerei Torgelow, Hauptsponsor der Haff-Sail. Im Jahr 2005 machten sich die Mitglieder des SV Christophorus Ueckermünde e.V. Gedanken, wie noch mehr Leute zum Sport bewegt werden können. Den Verantwortlichen war damals klar, dass das im Breitensport eine schwierige Aufgabe ist. Viele haben oft

nach getaner Arbeit die Nase voll und sind kaputt vom Tag. Wer sich da noch aufrafft, muss mächtig Lust und Spaß haben. Deshalb war es dem Verein wichtig, eine trendige Sportart zu finden, die viel Spaß macht und den Gemeinschaftssinn fördert. Mit dem Drachenbootsport hat der SV Christophorus da voll ins Schwarze getroffen. Bei frischer Luft in unserer wunderschönen Region kann man hier trotz Anstrengung seine Sorgen für einen Moment vergessen und sich auf der Uecker treiben lassen. Viel Mühe und Geld kostete die Anschaffung eines Dra-

chenbootes und wenn es auch nur ein Gebrauchtes geworden ist, ist der Verein sehr stolz, dass er es geschafft hat. Das Drachenbootfestival selbst ist entstanden, weil die Aktiven etwas suchten, wo sie ihre Kräfte messen können, ohne gleich einem großen Leistungsdruck ausgesetzt zu sein. Da bot sich die Haff-Sail als maritimes Fest geradezu an, um einen Breitensportlichen Wettkampf mit einer gehörigen Portion Spaß durchzuführen. Ein Wettkampf, der jeden anspricht, auch den, der noch nicht gepaddelt ist. Inzwischen ist das durch den SV Christophorus organi-

sierte Drachenbootfestival zu einem der Höhepunkte der Haff-Sail geworden. Auch in diesem Jahr fährt wieder ein »Spaßboot« durch das Hafenbecken und will um den Pokal mitpaddeln. »Kommen Sie rechtzeitig am Haff-Sail-Samstag um 09.30 Uhr zum Startplatz, um sich einen Platz im Boot zu sichern«, so Sibylle Viegehls von den Drachenbootlern. Der SV Christophorus Ueckermünde wünscht sich auch diesmal gutes Gelingen, vor allem aber den Paddlern und Zuschauern viel Spaß beim 4. Ueckermünder Drachenbootfestival. [www.haff-sail.de](http://www.haff-sail.de)



Viel Spaß wird auch das 4. Drachenbootfestival bieten. Foto: privat

## Ausbildungstag

**Ueckermünde/urb/gs.** Erstmals zur Ueckermünder Haff-Sail findet am Sonntag, am 7. Juli 2009, ein Ausbildungstag »Deine Zukunft in unserer Region« statt. Hier stellen Unternehmen von 10.30 bis 17.00 Uhr ihre Firmen vor. Informieren können sich junge Leute über Handwerksberufe, z. B. bei der Firma Röhl electronics, deckars & lange GmbH, der Kfz-Innung gemeinsam mit dem Autohaus Aßmann, beim Malerbetrieb und Fachgeschäft Kurzweg, der MELE Energietechnik GmbH Torgelow, Hanseback GmbH Pasewalk, Garten- und Landschaftsgestaltung Thestorf und der Neuen Pommerschen Fleisch- und Wurstwaren GmbH Pasewalk. Fragen über Berufe in der öffentlichen Verwaltung beantworten die Stadt Torgelow, die Fachhochschule für öffentliche Verwaltung, Polizei und Rechtspflege Güstrow, die Bundespolizeiinspektion, die Wehrdienstberatung Neubrandenburg und die Bundespolizeiakademie Rostock. Wer sich für »ganz große Dinge« interessiert, ist am Stand der Eisengießerei Torgelow richtig, die nicht nur ein 25 t Gussteil ausstellt, sondern auch Haupt sponsor der Haff-Sail ist. Aber auch Berufe im medizinischen Bereich im AMEOS Diakonie-Klinikum und bei den Krankenkassen spielen eine wichtige Rolle. Anmeldungen und weitere Informationen unter Tel.03973-22880 oder messe@haff-sail.de. www.haff-sail.de